

Wittstocker verfolgt Autodiebe in riskanter Nachtjagd!



In einer dramatischen Verfolgungsjagd in der Nacht zum Dienstag, dem 3. Dezember, hat ein 30-jähriger Mann aus Wittstock versucht, zwei Autodiebe zu stoppen, die seinen Mercedes stehlen wollten. Der Vorfall ereignete sich in der Ortschaft Christdorf, wo der Wittstocker durch das Bellen seiner Hunde geweckt wurde. Prompt alarmierte er die Polizei und machte sich selbst auf die Verfolgung der Diebe. Es kam zu mehreren Kollisionen zwischen dem verfolgten Mazda der Täter und seinem Fahrzeug, doch trotz der Gefahren stellte er sich mutig dem Verbrechen entgegen.

Festnahme und Ermittlungen

Die flüchtenden Täter, die Pfefferspray einsetzten und schließlich zu Fuß weiter liefen, hinterließen einen Schaden von rund 20.000 Euro. Die Polizei konnte später einen 31-jährigen

Mann mit einem Atemalkoholwert von 1,69 Promille festnehmen. Bei der Vernehmung, die mithilfe eines Dolmetschers durchgeführt wurde, klagte der Mann über Unwohlsein und wurde ins Krankenhaus gebracht. Während der Maßnahmen wird nun auch gegen den Wittstocker ermittelt, da er durch die Kollisionen möglicherweise versuchte, gefährliche Körperverletzung zu begehen, wie auf [maz-online.de](https://www.maz-online.de) berichtet.

Die Ermittlungen zu den Tätern und dem Vorfall laufen weiter, und die Kriminaltechniker sicherten bereits erste Beweise am Tatort. Die Polizei zieht alle Register, um den zweiten Dieb dingfest zu machen, während die Stadt Wittstock weiterhin in Alarmbereitschaft bleibt.

Statistische Auswertung

Ort: Cottbus, Deutschland

Beste Referenz: [niederlausitz-aktuell.de](https://www.niederlausitz-aktuell.de)

Weitere Infos: [lausitzerseenland.de](https://www.lausitzerseenland.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)